

Universidad Nacional de Córdoba

2021 - Año del homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein

Declaración H. Consejo Directivo

Número:				
Referencia: EX	-2021-00445133UN	NC-ME#FCEFYN		
VISTO:				

El presente expediente por el cual, se eleva Proyecto de Declaración sobre la Temperatura Global; y

CONSIDERANDO:

Lo tratado y aprobado sobre Tablas en sesión del día de la fecha;

EL H. CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS, FÍSICAS Y NATURALES DECLARA:

Su preocupación ante el inminente incremento, como mínimo, de 1.5°C de la temperatura global para las próximas 2 décadas.

Según el último informe emitido por el Grupo Intergubernamental sobre el Cambio Climático (IPCC), nos encontramos como humanidad en un momento decisivo para afrontar el mayor desafío de nuestra existencia: el cambio climático. Cada día, en diferentes puntos de la geografía mundial, el planeta nos manda señales sobre las enormes transformaciones que está sufriendo: desde cambios bruscos en los patrones meteorológicos; hasta el aumento del nivel del mar. Los efectos del cambio climático nos afectan a todos. Si no se toman medidas precisas desde ya, será

mucho más difícil y costoso adaptarse a sus efectos en el futuro.

Estos datos sobre la crisis climática nos exigen cambiar la forma en que vivimos y como futuros ingenieros, biólogos, geólogos, técnicos y docentes tenemos el deber de aportar soluciones concretas y sustentables a nuestra sociedad para así cambiar esta realidad y construir un mundo posible e inclusivo que por medio del conocimiento científico, la tecnología, el emprendimiento y la innovación supere los grandes retos a los que se enfrenta.

La humanidad no puede disociarse de los procesos de la naturaleza de los cuales depende, por lo tanto, la conservación se vuelve una obligación moral que debe promover una transformación socio productiva.

Es por eso que este Honorable Consejo Directivo reafirma su compromiso de trabajar con el fin de concientizar, visibilizar, sensibilizar, informar y educar en valores a los actores que forman parte de nuestra Casa de Altos Estudios, para el Desarrollo Sustentable e Integral y contribuir a la disminución de la quema de combustible fósil y demás agentes que intervienen para mitigar los efectos del cambio climático; buscando promover el uso de las Energías Limpias y demás actividades sostenibles, para que en un futuro se pueda tener una relación simbiótica con el ambiente.

DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL H. CONSEJO DIRECTIVO, EN LA CIUDAD DE CÓRDOBA, A LOS TRECE DÍAS DEL MES DE AGOSTO DEL AÑO DOS MIL VEINTIUNO.

Mbl/